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五路快运行将结束使命？

晚报记者 陈志付

自
10

月
27

日以来
，

不断有
市民向记者反映

，

他们平时靠乘
坐五路快运公交车上下班

，

现在
往返于新区和老区没有原来那样
方便了

，

以前来到站点等几分钟
就能坐上的五路快运公交车现在
十几分钟甚至半个小时左右才发
一趟车

。

记者从市公交公司了解到
，

在
10

月
25

日公交公司的
22

辆
五路快运公交车达到报废标准停
止运营后

，

他们从其他公交线路
上抽调了部分车辆对五路快运的
运力进行了补充

。

而补充五路快
运公交车运力的做法被客运主管
部门叫停

，

主管部门通知公交公
司

，

五路快运线路上的公交车达
到报废标准后不得补充运力

，

新
购置的公交车要走快速通道

，

与
五路快速大巴并线运营

。

所以公
交公司新购进的

20

辆公交车正

在等候调配
。

市民张先生说
，

他每天在万
和发电公司路口乘坐公交车到新
区上班

，

这段时间五路快运公交
车趟趟爆满

，

车上连个下脚的地
方都没有

，

存在着很大的交通安
全隐患

。

因此他希望增加五路快
运的运力

，

让大家正常上下班
。

据市公交公司方面介绍
：

五
路快运公交线上原有

53

辆公交
车

，

到
10

月
25

日已有
37

辆车
分三批相继报废

，

现在仅有
16

辆车在五路快运公交线上运营
。

随着新区的建设和发展
，

往返新
老区的市民日渐增多

，

运力不足
导致市民乘车难

。

目前
，

他们正
在与有关部门协调

，

争取尽快恢
复五路快运的运力

。

五路快运公交车的运力能否
得到补充

？

11

月
6

日下午
，

市交
通局运管处客运科的一名工作人

员告诉记者
，

公交公司已经购进
了新车

，

市民反映的乘车难问题
近几天内可以得到缓解

。

五路快
运线路上原来的一些公交车系个
人所有

，

到明年年底前五路快运
公交车将全部达到报废期限

，

为
了推行公司化运营模式

，

提高服
务质量

，

他们要求公交公司新购
进的车辆合并到快速大巴公交线
路上运营

。

对于五路快运公交线路沿线
市民的乘车问题

，

这名工作人员
说

： “

影响不大
。 ”

记者问
：

“

五路快运公交车全部报废后
，

这条公交线路会不会像有人所说
的那样要被彻底取消

？”

这名工
作人员说

： “

这要看以后的情况
再说

。”

对于为什么要将五路快
运的运力合并到五路快速大巴公
交线路上运营

，

这名工作人员未
给予解释

。

感谢环卫女工

山城区陈女士来电：

由于不小心
，

她丢
失了钱包

，

包内有
100

多元现金
、

身份证和
5

路快运本票
。

幸运的是
，

她的钱包被山城
区环卫处朝阳清扫所的环卫女工王保红捡
到了

。

王保红经多方打听
，

将钱包归还了她
，

她非常感谢
。

晚报记者 柯其其

多想想他人的感受

鹤山区陈女士来电：

11

月
4

日
，

一顾客
到她的超市里购买散装葡萄干

。

对方没有用
超市提供的小铲子

，

而是直接用手抓
，

还把
不好的葡萄干剔出去

，

把好的装进袋子里
，

如此反复多次
。

当陈女士劝阻她时
，

对方还
不高兴

。

陈女士觉得做人不能只为自己方便
，

还
要多想想他人的感受

。

晚报记者 柯其其

“在哪儿看病 在哪儿报销”“当天出院 当天报销”

新农合定点医疗机构直补启动

晚报讯 （记者 孙

敏）

11

月
7

日
，

记者从市
卫生局获悉

，

自本月起
，

我市将在全市市直定点医
疗机构

、

县级和乡级定点
医疗机构全面启动新农合
直补工作

。

今后
，

参合农
民在市内任何一家新农合
定点医疗机构看病

，

都可
享受

“

在哪儿看病
、

在哪
儿报销

”

和
“

当天出院
、

当天报销
”

的政策
，

极大
地方便了参合农民

。

新农合定点医疗机构
直补是指参合农民在定点
医疗机构住院治疗

，

出院时
由医院对其发生的医疗费
用和规定的补助材料进行
初审

，

并向参合患者垫付应
补助的金额

，

医院垫付的金
额由新农合经办机构按规
定回付医院

。

此项举措可以简化报
销程序

，

减少病人医疗文书
复印费

、

来往路费
、

误工费
用等

。 “

先垫支
、

再审核
、

后

拨付
”

的方法
，

与医院的经
济利益直接挂钩

，

有助于提
高新农合定点医疗机构的
责任意识和服务意识

。

同
时

，

新农合直补工作也把新
农合经办机构从繁重的初
审

、

补助等结算事务中解脱
出来

，

减少了管理成本
，

可
有效提高经办机构的工作
效率和服务水平

。

此外
，

直
补由原来新农合经办机构
审核报销变为定点医疗机
构初审

、

新农合经办机构复

审
，

增加了一道安全屏障
，

有利于最大限度地发挥新
农合基金的使用效益

。

近日
，

市卫生局在总结
两县新农合定点医疗机构
直补工作经验的基础上

，

根
据居民健康档案管理工作
的需要

，

改造了新农合管理
系统软件

，

并就定点医疗机
构直补工作的机构

、

人员
、

设备
、

软件安装
、

直补程序
、

联审办法
、

结算方式
、

工作
进度

，

各县区补偿比例和不

予补助范围等相关问题进
行了充分调研

，

制定了周密
的实施方案

。

据介绍
，

按照
以前正常的报销程序

，

参合
农民报销医药费要两个月
的时间

，

还要跑几次
。

全面
推广此项工作后

，

参合农民
可在市内任何一家新农合
定点医疗机构看病

，

可以享
受

“

在哪儿看病
、

在哪儿报
销

”

和
“

当天出院
、

当天报
销

”

的政策
。

澡堂变旅馆

澡票成废纸

晚报讯 （记者 原昆鹏）

“

今年快入夏的时候我在一家浴
池买了一些澡票准备天冷了洗澡
用

，

可是这两天发现澡堂关门了
，

那个澡堂正在被装修成一个旅
馆

，

原来澡堂的老板找不到了
，

我
买的这些澡票该怎么办呢

？ ”

11

月
7

日
，

新区陈女士对记者说
。

陈女士介绍说
，

6

月份她在
一家名为

“

碧海蓝天
”

的洗浴中心
买了

20

多张澡票预备天冷了洗
澡用

，

因为家就在澡堂附近
，

而且
买

10

张以上澡票就可以
2

元洗
一次

，

一次就能省
1

元
，

本来觉得
挺好

，

可是这两天想去洗澡的时
候竟然发现原来的洗浴中心正在
装修成一个旅馆

，

老板也换人了
。

手里的澡票一下子成了废纸
，

这
让陈女士很气愤

。

陈女士的同事
告诉记者

：“

由于我们家属院就在
这个洗浴中心附近

，

所以同事们
多多少少都买了这家洗浴中心的
澡票

，

加起来也有几十张
，

可是现
在全都没法用了

。

这样的商家太
缺德了

，

我们损失的钱虽然不多
，

但心里这口气咽不下去
。 ”

随后记者找到了陈女士所说
的这家洗浴中心

，

该洗浴中心位
于大梁庄新村路口

，

大门紧锁
。

记
者通过询问旁边店铺的人

，

得知
这家浴池早在七八月份就关门
了

，

大部分浴池在夏天都会关门
，

所以大家也没在意
，

一直等到浴
池要改成旅馆了

，

很多人才来退
票

，

不过澡堂的老板已经找不到
了

。

当日下午
，

记者就此事采访
了淇滨工商所的工作人员

。

他们
告诉记者

，

这件事有人反映过
，

不
过因为当事人已经走了

，

现在消
费者只有到法院起诉这家洗浴中
心

。

同时
，

工作人员提醒消费者
，

尽量不要把钱预付给商家
；

如果
要预付

，

也要挑一些信誉
、

口碑比
较好

、

开店时间长的商家
，

以免被
骗

。

业内人士谈房价走势：

房价不会大起大落

晚报记者 刘善新

为防止不利因素对我市经济健
康发展和居民生活造成负面影响

，

我市最近出台了
《

关于促进房地产
业快速发展的意见

》

及其实施细
则

。

新政策出台后在业界产生的影
响究竟有多大

？

今后房价走势将会
如何

？

对此
，

记者走访了多位业内
资深人士

。

三和房地产开发有限公司总经
理郭书全表示

，

应该说国家稳定房
价的决心是比较大的

，

措施也比较
全面和具体

。

作为房地产经营者
，

他觉得我市出台这项政策的初衷还
是要维护房地产市场的稳定

，

也就

是说不希望看到房地产市场大起大
落的局面

。

从目前涉及房地产市场
的土地

、

建材
、

基础设施以及员工
工资的持续上涨情况看

，

我市的房
地产价格不会下跌

，

反而会小幅上
涨

。

仁泰三胞房地产开发有限公司
总经理赵彤认为

，

目前我市的房价
是趋于合理的

，

并没有所谓的泡沫
成分

。

如果存在泡沫
，

必须有投机
性投资出现

，

而我市新区的发展历
程较短

，

房地产投资也是实实在在
的

，

即便有一些投机性投资
，

也不
会产生太大影响

。

他认为我市的房

价在未来的三五年内应该是稳中有
升的

。

天鹏房地产开发有限公司总经
理黄小华表示

，

我市的房价应该不
会下跌

，

此次政府出台的相关文
件

，

对目前我市房地产市场是有触
动的

，

但是政府的态度也相当明
确

，

是为了稳定房价
、

坚定消费信
心

，

而不是为了打击房地产业的发
展

。

环洲置业开发有限公司总经理
潘昌东认为

，

房产新政出台以后
，

客户的购房消费会变得更加理性
，

大部分客户包括业主对我市房地产

业的发展前景也是比较看好的
。

房
价的走势比较稳定

，

没有大的上浮
空间

，

也没有下跌的现象存在
。

泽中房地产开发有限公司副总
经理王志华说

：

从房产新政的出台
到政策带来的实际影响看

，

老百姓
需要一个接受的过程

，

需要对新政
有个反应的过程

。

因此
，

他觉得大
谈房价的走势有些为时过早

，

毕竟
消费者的反应

、

市场的供需变化需
要一定时间才能显现出来

。

对于开
发商来讲

，

练好内功
、

加强管理
，

提高楼盘的品质才是最根本的
。

在采访中
，

不少业界人士认
为

，

现在政府出台优惠措施
，

对消
费者来说是正当其时

。

对开发商来
说

，

他们只有练好内功
，

提高楼盘
品质

，

把品牌真正做大做好
，

才能
抵御市场的风险

。

婚宴少上一道菜

新郎较真索赔偿

晚报讯

(

记者 刘善新

)

由于婚宴
少上了一道压轴主打菜

，

赴宴客人扫兴离
席

，

新郎认为店方有服务过错
，

让其大丢
面子

,

遂要求店方优惠菜金
，

并赔偿精神损
失

。

但酒店坚持按原先约定的包桌价收
取

。

11

月
6

日
，

在黄山路某酒店门前
，

“

受屈
”

的新郎张先生与店方僵持数小时
。

11

月
6

日
,

张先生向本报反映
,

称其于
6

日中午在黄山路
“

口福人家
”

酒店举办婚
宴

，

结果该饭店有一道主打菜没给上
，

致
使许多道贺亲友扫兴而归

，

让他一再向客
人赔礼道歉

。

当日下午
3

时许
，

记者来到黄山路这
家酒店门前时

，

参加婚宴的客人仍未散
去

，

他们纷纷表示
，

要找酒店为新郎讨个
说法

。

他们还向记者历数了这场婚宴上的
遭遇

：

新郎预订的婚宴有
33

桌
，

包桌的价
位及菜的数量也与酒店商谈妥当

，

但从中
午

12

时开始到
13

时
20

分
，

一些餐桌迟迟
没有上来他们所点的压轴菜

“

大件鱼
”，

并且直到赴宴客人扫兴离席
，

每个婚宴餐
桌上的主食

“

花饼
”

也没有及时送上
，

令
不少客人不满离去

。

“

有好朋友告诉我
，

婚宴上少了鱼类
的主打菜

，

不少客人议论纷纷
。

这让我很
没面子

，

也让婚宴的喜气大打折扣
。”

新
郎张先生说

。

新郎的朋友也认为
，

结婚是
人生的一件大事

，

一辈子只有这么一次
，

出了这么不愉快的事
，

饭店应该赔偿新郎
的损失

，

并登报道歉
。

这家酒店的大堂经理告诉记者
，

张先
生与酒店约定的桌数与客人实际进餐的桌
数有出入

，

当时口头说的是有几桌的机动
空间

，

才使部分婚宴餐桌没有及时送上
“

大件鱼
”

这道菜
。

“

至于婚宴的主食没有给客人呈上
，

主要是因为婚宴的客人大都离席比较早
，

当我们按照约定的菜谱上主食时
，

服务员
发现婚宴的客人均已离席

。”

该经理说
。

该经理最后表示
，

出现这种情况
，

有
店方统计不精确

、

服务不到位的问题
，

但
张先生要求优惠菜金

，

并付一定金额的精
神损失费

，

这超出了他的权限范围
，

也让
店方难以接受

。

新郎与店方多次交涉无果
，

遂拨打了
12315

投诉电话
。

在
12315

工作人员的调
解下

，

双方握手言和
，

店方向顾客赔礼道
歉并对新郎婚宴的菜金给予了一定优惠

。

建设美好家园 从自己做起

11

月

7

日下午，鹤壁二中七

年级全体师生在市枫岭公园组

织开展了一次捡垃圾活动。 此项

活动的开展，使同学们认识到要

养成良好的环保习惯必须从现

在做起， 从身边的小事做起，身

体力行，才能培养爱护环境的好

习惯。

李 鹏 段 瑞 摄


